



先般の新型コロナウイルス感染拡大阻止のため、お客様への訪問を自粛させて頂いております。

“お客様へこれまで通り情報提供を続けたい”という一心より、臨時号を発刊させて頂きました。

掲載内容問わず、ご相談がある場合には弊社営業担当者へご連絡をいただきます様よろしくお願い致します。

DUCTILE TIMES編集部

専用水道における管路DBの事例のご紹介

近年、公共工事におけるDB方式（設計・施工一括発注）での発注が注目されております。今回は、専用水道における管路DB方式の活用事例をご紹介します。

生野高原住宅は、神戸市と西宮市の境界地域に位置する昭和40年代に開発された住宅地域であり、水道事業は専用水道として運営されておりました。開発会社の撤退後、住民がつくる水道管理組合（生野高原水道建設協会）が水道施設の維持管理を行

ってきましましたが、管路の老朽化により漏水が頻発。組合員が高齢化したこともあり、維持管理が立ち行かなくなった住民は、水道事業の公営化を要望していました。

そこで、生野高原水道建設協会様は、老朽管を更新し、神戸市の水道規格へ適合するため、弊社へDB方式での一括発注に踏み切られました。

もし近隣の専用水道にて管路の更新などでお困りのことがあれば弊社へご相談ください。

Point 1

DB方式により発注者様の設計や施工管理の負担を軽減

Point 2

工事に不慣れな専用水道事業者様の水道公営化を全面支援

Point 3

設計と施工を一気通貫で行うことで、従来発注方式に比べ工期を1年3ヶ月短縮

Point 4

複数工区を一括施工するため、不測の事態に対しても柔軟な対応が可能となり、当初工程より更に3ヶ月も工期を短縮

体験されましたか？

【製造工程】バーチャル工場見学

クボタのダクタイル鉄管ホームページでは鉄管の製造工程を360℃バーチャルで体験頂くことができます。迫力ある映像を是非ご覧ください。



QRコード



管路DBを採用された生野高原水道建設協会様からのお声



生野高原水道建設協会様

漏水の度に補修を続け、維持管理してきましましたが、有収率は60%まで落ちていました。DB方式で発注できたことで、無事、神戸市へ移管することができて一安心しました。

起工後は、良い情報も悪い情報も詳細かつ速やかに報告してもらって助かりました。また、住民対応等も的確に行って頂き、発注側として大変助かりました。

生野高原水道建設協会様より感謝状を頂きました

生野高原住宅水道公営化の感謝の集いが2019年6月15日に開催され、生野高原水道建設協会代表理事・柏原一元様から弊社へ管路更新工事の的確な取り組みなどを評価する感謝状をいただきました。



2020年度パイプシステム価格表を発行しました

クボタのダクタイル鉄管ホームページではカタログのダウンロードが可能です。最新の価格表も掲載しております。



QRコード